
 

第２４９回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 令和７年５月２７日（火）１５時００分～１５時３０分 

場  所 甲府キャンパス大学本部棟第１会議室 

 

出 席 者 

（評議員）中村学長、黒澤・奥田・茅・髙見・市川・木内・小林 各理事 

     塙・幸田 各副学長 

長谷川・小泉・中山 各学域長、服部附属図書館長 

清水・木島・郷・武井・大山・川村・飯山 各教授 

（列席者）東海林・井上・小谷 各学長補佐、小俣監事、 

志村・石原 各副理事、雨宮・齊藤・斎藤・赤石・加勢・望月・京嶌 各部長 

深澤・土屋 各特命参事、 

永倉・植村・千野・藤田・大坂・笹原・大森・伊藤・四氏 各課長 

 

議事要録確認 

 第 248 回教育研究評議会（R7.4.22開催）議事要録を確認した。 

  

報告事項 

１ 教員の採用報告について 

  髙見理事から、資料１により、教員の採用（４名）を行ったことについて報告があった。 

  

２ インフラ長寿命化計画（個別施設計画）の改訂について 

  市川理事から、資料２により、標記計画について、新たに整備に関する実施計画等の内容を

見直したことについて報告があった。 

 

３ キャンパスマスタープラン 2025の改訂について 

   市川理事から、資料３により、標記プランを、令和５年度に実施したアンケート調査等を基に、

一部の内容を見直して改訂したことについて報告があった。 

 

審議事項 

１ グローバルニュートラルエネルギー研究機構及びゼロエミッションみらい研究センターの 

設置（案）について  

   茅理事から、資料４により、標記機構等を設置する旨の説明があり、審議の結果、これを承

認した。 

 

２ 令和７年度学内研究プロジェクトの採択（案）について 

茅理事から、資料５により、標記プロジェクト（32件）を採択する旨の説明があり、審議の

結果、これを承認した。 

地域課題解決プロジェクト（指定課題）に関する採択事業（申請５件中採択３件）について、

満額措置ではなく予算の範囲内で採択件数を増やすような対応は検討できなかったのか、との

意見があり、市川理事から指定課題については山梨市で審査を行っており、山梨市において実

行可能かという観点で採否を決定した旨の説明があった。また、山梨市からは不採択となった



 

事業についても引き続き検討していきたい意向が示されている旨、補足説明があった。 

 

３ 研究機器修理相互扶助制度の新設（案）について  

   茅理事から、資料６により、標記制度を新設する旨の説明があり、審議の結果、これを承認

した。 

 

４ 特別支援教育特別専攻科の廃止（案）について 

  黒澤理事から、資料７により、特別支援教育の高度化を図ることを目的として、令和８年度

に標記専攻科の廃止を行う旨の説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５ 令和８年度医学部医学科の入学定員（案）について 

  黒澤理事から、資料８により、標記入学定員に係る増員期間延長手続を行う旨の説明があり、

審議の結果、これを承認した。 

 

６ 学内規則の一部改正（案）について 

  髙見理事から、資料９により、事務組織の見直しに伴い、関係規則の一部改正を行う旨の説

明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

７ 学長選考・監察会議学内委員の選出（案）について 

  髙見理事から、資料 10 により、標記委員（６名うち、新任２名、再任４名）を選出する旨の

説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

８ 国立大学法人山梨大学サイバーセキュリティ対策等基本計画（第３次）の策定（案）につい 

  て 

  髙見理事から、資料 11 により、令和４年９月に策定した標記計画（第２次）の自己評価を踏

まえ、新たに第３次計画（計画期間：令和７年４月～令和 10年３月）の策定を行う旨の説明が

あり、審議の結果、これを承認した。 

 

９ 大学管理スペースの使用許可（案）について 

  市川理事から、資料 12 により、標記使用許可（４件）について説明があり、審議の結果、こ

れを承認した。 

 

※ 次回は、令和７年６月 24 日（火）15 時 00 分から開催することを確認した。 


